
＜オレンジ・ランプ上映会実行委員 様＞

●上映会を開催するに至った経緯
を教えて下さい。

認知症に対する偏見を取り除き、正
しい知識と新しい認知症観を幅広い
世代の多くの方に伝えることを目的
に企画しました。丹野さんの講演会
が先に決まりましたので、その2週

間後に継続イベントとして今回の上
映会を企画しました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？

町内の認知症支援団体と生活支援
コーディネーター、加えて近隣市町
の認知症地域支援推進員で実行委
員会を組みました。

●資金はどのように捻出しました
か？

さわやか福祉財団より町内の認知
症支援団体に助成金を頂きました。
入場料ワンコイン500円での開催と

しましたので、会場使用料や広報費
にかかる差額を助成金から支出し
ました。

上映日：2024/2/3（土） 場所：基山町民会館大ホール（佐賀県三養基郡基山町）

●地域の方や関係者にどのように
告知をしましたか？

町内の集まりに出向き広報。広報誌
や地元メディアのSNSなども活用。チ
ラシの全戸配布や小中学校へのチ
ラシ配布も実施しました。

●上映会当日の様子や、上映会開
催の感想を教えてください。

上映会終了後、自然と拍手が沸き起
こりました。参加者の声も、次のよう
な非常に良いものばかりでした。

「もっと早く見たかった」

「ひとりで参加したことを後悔してい
る。みんな誘えば良かった」

「2週間前の丹野先生の講演を聞い
ていたので、非常に理解できました」

「この話のような社会になったらいい
と思います」

上映会 開催事例
File-SP14
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ご担当者：大山 治朗さん

●上映会の準備や開催など今回の
活動を通じて、地域作りや今後の活
動に繋がったエピソード等があれば
教えてください。

近隣市町の生活支援コーディネー
ター・認知症地域支援推進員の繋が
りが深まりました。

●上映会を開催してみて、いかがで
したか？

開場前、途切れることなく続く来場者
の列に驚きました。
上映会終了後に自然に沸き起こった
拍手や来場して下さった皆さんの表
情を見て、この上映会を企画して良
かったと本当に思っています。

●今後、上映会を開催される主催者
の皆さんに向けて、メッセージをお願
いします。

企画して間違いないと思います。是
非多くの場所で開催されることを願っ
ています。

上映終了後、自然と沸き起こった拍手には感動しました。


